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Присутствовали: В.Свердлов, Н.Цветкова, Б.Бахарев, А.Траубе.

Обсудили следующие вопросы:

1.  Проведение собрания в секции 25 февраля по выбору кандидатов на конференцию СД.

2.  Способы решения проблем  должников по взносам.

3.  Возможность организации при СД постоянно работающей галереи. Выявление желающих 
всесторонне проработать эту тему.

4.  Создание электронного портфолио секции, Союза.

5.  Расширение бюро секции.

6.  Проведение семинаров по актуальным вопросам жизни союза. 

7. Регулярно (раз в год) проводить собрание секции с кратким отчетом (презентацией) творческой 
деятельности членов. Возможно приглашение представителей других секций. Данное мероприятие 
должно проводиться с целью выявления и поддержки активных членов секции (помощь в поиске и 
получении заказов, выдвижение кандидатов на премии и звания).

Выразили желание донести до  правления следующие предложения к обсуждению:

1.  Рассмотреть возможность электронного голосования по выбору кандидатов на конференцию.

(принципиальная оправданность, юридическая легитимность, техническая реализация)

2.  Обсудить предложения по решению проблемы должников: 

– Проведение лекций и мастер-классов в пространстве «МОЙКА-8» с гибкой схемой оплаты, 
предполагающей возможность погашения долга. Претендент Штукмейстер Ирина.

– Предоставление должникам возможности сделать какую-либо работу, необходимую СД как 
организации  (помощь секретарю, работа в качестве помощника куратора выставочных проектов, 
работа по рекламе и т. д.)

– Проведение аукциона, лотереи (только для членов СД). С разными вариантами использования 
вырученных средств.

– Арт дилер: Желающие предоставляют работы, должники находят покупателя или другим образом 
продвигают работу.

3. Создать электронное портфолио СД на общественном сетевом ресурсе, например Googl-диск.

Протокол вела – А. Траубе
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